

府道、通称大原野道 漏水工事が終わりました



5月、府道路の水漏れがあるとの連絡を受け、現場を見てきました。晴れの日でも水がしみ出ていました。「これから雨の日も多くなり、ハネが上がって困る。」「冬になって凍てついたら、滑って怖い。」などご要望をお聞きし、早速、乙訓土木事務所に足を運び担当者に市民の要望をつたえ善処することと草刈り等も要望しました。その後、6月になって改善されました。皆さんから喜ばれています。

学校施設や留守家庭児童会の現場を視察し、予算要望してまいりました。

4向小、寺戸中と6向小(北校舎から)の外壁工事がはじまります。

夏休みに行われます

第1・第5留守家庭児童会エアコンの買い換え
第6留守家庭児童会の屋根の断熱材改修工事完了



すずしくなって
うれしいな!



第6留守家庭児童会

今夏の 五輪は中止し

コロナ対策に全力を

今こそ公助

コロナ収束 いま必要なのは

ワクチン

正確で分かりやすい情報を提供しつつ、希望者全員に安全・迅速・確実な接種を

検査

無症状者からの感染を防ぐPCRなどの検査を飛躍的に大規模に拡充を

補償

危機に陥っている中小企業、芸術・文化関係をはじめとする事業者に十分な補償を。
生活困窮者への支援を。

中止すべき3つの理由

ワクチンが入ってこない

1

開催国・日本でのワクチン接種の状況は、2回目の接種が終わったのは全人口の7.7%、世界の107位(21日現在)。7月開会の五輪には間に合いません。

フェアな大会にならない

2

感染は、インド、ヨーロッパの一部、南米なども深刻。全世界のアスリートが同じ条件で競い合う大会にはなりません。アスリートの願いに反するのではないのでしょうか。

現場にさらなる負荷

3

看護師 500人 スポーツドクター 200人 協力病院 30病院
医療従事者を東京五輪のために医療現場から引きはがし、集めることには現実性がありません。コロナのもとで大変な日本の医療体制へのさらなる負荷はあり得ません。

こんにちは たんの直次 です

向日市議会議員



たんの事務所 向日市寺戸町大牧14-117 連絡先 Tel 922-3318

日本共産党乙訓地区委員会 長岡京市長岡2丁目6-10 Tel 954-5166

デジタル関連法って?



「個人情報の保護」が欠落しています

この法は、デジタル化を利用して、あらゆるデータを集積し、行政が持つ膨大な個人情報を企業などが「利活用」しやすい仕組みにしようというものです。

今回の法案は、こうした個人情報の「利活用」をさらに促進するために、民間、国の行政機関、独立行政法人をそれぞれ対象とした三つの個人情報保護法を一元化し、自治体が独自に制定する保護条例にも縛りをかけるものです。

多くの自治体の条例では、オンライン結合による個人情報の提供を原則禁止しつつ、必要な場合は各自治体の審議会などに諮問する規定を設けています。これらがデータの利活用を求める企業等にとって面倒な仕組みだということです。

行政が特定の目的のために集めた個人情報を企業の「もうけのタネ」として利用し、成長戦略につなげようとするもので、個人情報保護を求める住民に応えた自治体独自の取り組みを揺り崩すものでしかありません。

プライバシー権は基本的人権 自治体の独自の施策を抑制

- (1) 国や自治体が事務処理に使う情報システムの「共同化・集約」
 - (2) マイナンバー制度の情報連携等の拡大
 - (3) 個人情報保護法制の一元化
 - (4) 強力な権限をもつデジタル庁の設置
- という4つのツールを使って、さらにデータを集積し利活用を推進しようとしています。

デジタル庁で官民癒着拡大の恐れ

デジタル庁は、データ利活用を強力に進めるための司令塔で、国の省庁にとどまらず、補助金を出している自治体、医療機関、教育機関といった準公共部門に対しても予算配分やシステムの運用について口を挟むことができるようになることも明らかになっています。